

ABSTRAK

Muhammad Rifqi Efendi. 2022. ” Evaluasi Pendistribusian Dana Zakat Produktif Melalui Program Ciamis Sejahtera Tahun 2021 Di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Ciamis”.

Kemiskinan menjadi sebuah situasi dimana seseorang tidak mampu untuk mencukupi kebutuhannya baik kebutuhan sehari-hari maupun kebutuhan dalam menjalankan hidupnya. Melihat tingkat penduduk miskin di Indonesia sedangkan jumlah penduduk yang ada di Kabupaten Ciamis pada tahun 2019 berdasarkan hasil proyeksi tahun 2010-2020 adalah 1.195.180 Ditengah problematika ini zakat hadir menjadi sebuah ide yang solutif untuk mengurangi tingkat kemiskinan tersebut. Zakat juga menjadi sebuah ibadah yang harus di tunaikan dan disalurkan dengan sebenar-benarnya. Di Indonesia memiliki sebuah lembaga pemerintahan yang dinamakan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) salah satunya adalah BAZNAS Kabupaten Ciamis yang merupakan sebuah pecahan lembaga BAZNAS yang berada di tingkat Kecamatan.

Masalah dari penelitian ini adalah bagaimana mekanisme pendistribusian dana zakat produktif pada BAZNAS Kabupaten Ciamis Dan rumusan masalah yang kedua yakni bagaimana upaya BAZNAS Kabupaten Ciamis dalam meningkatkan ekonomi masyarakat melalui program Ciamis Sejahtera. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui mekanisme pendistribusian dana zakat produktif pada BAZNAS Kabupaten Ciamis dan untuk mengetahui upaya BAZNAS Kabupaten Ciamis dalam meningkatkan ekonomi masyarakat melalui program Ciamis Sejahtera.

Sedangkan untuk kerangka berfikir yakni membahas tentang pendistribusian dana zakat produktif yang ada pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Ciamis melalui program Ciamis Sejahtera yang mencakup dua aspek penyaluran yakni BMUK dan *Qodrul hasan* yang dimana penyalurannya diserahkan kepada para *mustahik*. Menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa BAZNAS Kabupaten Ciamis melalui program Ciamis Sejahtera yang dimana penyaluran dana zakat produktif yang pertama dilakukan melalui BMUK berupa bantuan modal usaha maupun BAZNAS Kabupaten Ciamis memiliki produk usaha yakni Z-chiken dan yang kedua melalui *qodrul hasan* berjalan dengan baik, dikarenakan *mustahik* penerima dana tersebut mengalami perkembangan sehingga mampu memiliki usaha untuk mencukupi keluarganya hingga tingkat sejahtera dengan bantuan dana zakat produktif melalui program Ciamis sejahtera.

Kata Kunci : Pendistribusian, Zakat Produktif, Kesejahteraan *mustahik*, BAZNAS Kabupaten Ciamis